

Herbstfest



Sonnenschein, zufriedene Gesichter und viele Informationen – so könnte man das Ergebnis des ersten Herbstfestes in der Hasenheide umschreiben.

Am 06. Oktober stellten sich die Firmen der Hasenheide beim Herbstfest der Stadtmarketing-Gruppe vor. Bei einem Spaziergang oder einer Fahrt mit der Kutsche oder dem Würstle-Bulldog-Shuttle konnten sich die Gäste auf den verschiedenen Firmengeländen informieren lassen und bei den unterschiedlichsten Aktionen mitmachen.



Jeder kam auf seine Kosten, die Einen ließen es sich beim Schlachthoffest gut gehen, die Anderen holten sich Informationen über Autokauf, die Aufgaben des Kreisbauhofes und des THW bis hin zur Autoverschrottung und konnten auf dem kleinen Regionalmarkt kunsthandwerkliche Einzelstücke erstehen.

Viele Werkstätten hatten ihre Pforten für einen Blick hinter die Kulissen geöffnet. Und auch den jüngeren Gästen wurde es nicht langweilig. Die Jugendlichen konnten sich beim Tischtennis und beim Kistenstapel-Wettbewerb austoben und die Kinder tummelten sich auf dem Kinderparadies, beim Ponyreiten, beim Kiddy-Car, auf der Hüpfburg und, und, und...

Ein Gast brachte es gegen Abend auf den Punkt:
"Man fühlt sich so ähnlich wie in einem Freizeitpark, viele Attraktionen, viel Spaß - nur ohne Eintrittsgeld und ohne lange Wartezeiten.
Schön war's!"

Informationen über die Stadtmarketing-Gruppe und den Gewerbeverband erhalten Sie montags und mittwochs von 9 bis 11 Uhr im Büro in der Hauptstraße 17 und unter der Telefonnummer: 08 14 1/93 59 99.